



Pressemitteilung

Ausbildungshaus Heidelberg eröffnet

Die IG Metall Heidelberg begrüßt die Eröffnung des Ausbildungshauses im Heidelberger Mark-Twain-Village. Das bundesweit einmalige Projekt wurde initiiert zwischen IG Metall, Betrieben und Wirtschaftsförderung der Stadt Heidelberg. 66 Zimmer stehen für Auszubildende bereit und werden durch die Heidelberger Dienste verwaltet. Ergänzt wird das Angebot durch eine Sozialbetreuung. Der 1. Bevollmächtigte der IG Metall Heidelberg Mirko Geiger erklärt: „Das neue Ausbildungshaus gibt uns die Möglichkeit eine bezahlbare und zugleich gute Unterbringung von Auszubildenden sicherzustellen. Dafür gibt es einen hohen Bedarf aus den ausbildenden Betrieben. Gleichzeitig kann hier auf die Modularisierung von Ausbildung an verschiedenen Standorten flexibel reagiert werden. Damit ist das Ausbildungshaus für den Ausbildungsstandort Heidelberg und die Auszubildenden ein Gewinn.“

Die IG Metall setzt sich dafür ein, Produktion und Wertschöpfung mittel- und langfristig am Standort Heidelberg zu halten. Gute Ausbildungsbedingungen und entsprechend gute Ausbildung in den Betrieben vor Ort sind Grundvoraussetzungen für die Zukunft der Betriebe. Das Ausbildungshaus ist ein Schritt, die Attraktivität der Ausbildung über die betrieblichen Bedingungen hinaus weiter zu steigern. Junge Menschen erhalten dadurch die Möglichkeit auch in einer Stadt wie Heidelberg bezahlbare Wohnungen zu finden.

Die offizielle Eröffnung des Ausbildungshauses findet am Montag, den 26.09.2016 statt. Bei der entsprechend abzusehenden Nachfrage nach den Zimmern regt die IG Metall auch weitere Überlegungen zur Ausdehnung des Projekts an.